

Tous sur le terrain pour préparer le rallye



Après l'effort, le réconfort pour l'équipe de bénévoles qui s'est retrouvée autour d'un repas convivial. D.R.

À une semaine du départ de la 44^e édition du rallye Dunes et Marais, les bénévoles ont commencé, samedi 25 septembre, à transférer sur le terrain les tracés qui jusqu'alors étaient couchés sur le papier.

Sous une pluie fine matinale, tous les responsables des épreuves et leurs équipes de bénévoles ont installé le matériel de fléchage indispensable pour guider et canaliser les concurrents sur le parcours, avec toutes les mesures de sécurité nécessaires. Un travail de préparation qui demande beaucoup d'énergie et de nombreux bras. Pour les organisateurs, il est très satisfaisant de voir que les bénévoles répondent toujours présents

et sont motivés pour cette dernière ligne droite.

Après l'effort, le réconfort

Un repas en commun bien mérité a clôturé la journée, dans une ambiance conviviale propice aux liens d'amitié. On a d'ailleurs pu remarquer la présence de Claude Baudin, maire de Saint-Palais-sur-Mer et président d'honneur de l'écurie Côte de Beauté, ravi d'échanger avec son complice Jacky Herbert, cheville ouvrière du rallye, de nombreux souvenirs communs sur les années qu'ils ont vécues ensemble, en compétition et pour la renommée du rallye Dunes et Marais.

D. R.